
POR FIN, TAMBIEN EL PASO DE LA 
B-500 

Volvemos a pedir permiso para reunimos, 
y para manifestarnos y nos lo niegan. Por tin 
nos aprueban una concentración en la plaza 
al lado de la carretera B-500. Asisten nuevas 
personas, interviene la Guardia Civil, hacen 
algunas detenciones y hay quien se asusta. 
Por fin. y gracias a que la, gente comentaba 
que »había que ir todos en bloque adonde 
llevasen los detenidos» y porque hubo algu-
nos que apelaron a que los soltaran, no 
ocurrió nada y los soltaron a todos. Solo se 
cruzo la carretera dos veces. 

Poco después se pide otra concentración y 
a primeros de septiembre la aprueban. Se 
hace, como acude poca gente se va a buscar-
les a sus pisos, se unen y realizamos una ma-
nifestación por la carretera y Avda. José 
Amonio, ante el Ayuntamiento, regresando 
por el mismo sitio. 

A partir de entonces, después de tantos 
papeleos y permisos denegados, y aceptados, 
y aún sin dejarlos, se va perfilando un- pt^co el 
cambio, de formas de luchar y maneras de 
legalizar las concentraciones. 

Pronto se consiguió que se aprobara el 
paso de la B-500 y se pudo festejar con una 
chocolatada y juegos para los pequeños, y 
vino y dulces, para los mayores, a la que asis-
tieron muchos vecinos, invitando la Asocia-
ción al tlnal a hacerse socios. Hay que desta-
car la labor extraordinaria del grupo -La 
Casa» (vocalíade laJuventud)quieneshicie-
ron disfrutar a los pequeños. 

MAS VERBENAS POPULARES 
También en Junio 1976 se intentan hacer 

unos ciclos de charlas coloquio sobre los 
estudios posteriores de la E.G.B. que no tu-
vieron mucho éxito, así como la de los »Inmi-
grantes y la Comunidad catalana», corres-
ponde a la Semana de Cultura Catalana. 

Lo que sí ha tenido mucho éxito han sido 
las dos verbenas populares en calles diferen-
tes del barrio (Torras i Bages, y Teruel) que 
estuvieron abarrotadas de gente y que corrie-
ron a cargo de la Vocalía de la Juventud. 

Quizés se puso haber hecho mys, pero aun-
que le pedimos al alcalde locales, nos los 
negó y no teníamos dinero para pagar uno. 
por eso no podíamos reunir socios. 

TORNEO DE AJEDREZ Y 
EXCURSIONES 

¿Cuales son las actividades en el momento 
actual?. 

Giran en tomo al tema cultural y recreati-
vo, de las que podemos destacar, entre otras. 
El Torneo de Ajedrez, que tras la entrega de 
trofeos finalizó el día 13 de febrero pasado. 
Coloboraron en su orgnización juntamente 
con la Asociación de Vecinos, establecimien-
tos comerciales como. Libreria Guasch, dro-
guería Lourdes, Bar Vallés, etc., a los que 
reiteramos nuestro agradecimiento. 

En el orden recreativo otra de las activi-
dades importantes son las excursiones, que 
juegan un papel importante en cuanto al desa-
rrollo de los lazos de convivencia social. Tan 
necesarios en un barrio en el que un 80% de 
vecinos son de procedencia inmigratoria. 

La explanada de la feria para zona verde. 

CURSOS DE CATALAN 
En el aspecto cultural se viene dCvSarrollan-

do un curso de lengua catalana en los locales 
de esta asociación, al cual asisten 35 
personas, loque considermosdegran interés 
y esperamos que en la próxima temporada, 
con la ampliación de nuestras posibilidades 
en todos los aspectos pueda ser meyor el 
número de personas que se beneficie de estas 
clases. 

A este respecto queremos decir que se ha 
presentado una solicitud al Ayuntamiento, 
solicitando una subvención para ayudar a cos-
tear los gastos que esta actividad compona, 
ya que para los alumnos es a bst) luta me me 
gratuito. En este momento todavía no tene-
mos respuesta concreta al respecto, pero se 
espera tenga buena acogida. 

DEFICITS URGENTES 
Enel plano de lasreivindicacionestambien 

existen ideas concretas para el futuro, pues 
tanto en el aspecto urbanístico, como sobre la 
enseñanza, existen deficiencias que exigen 
soluciones urgentes. Concretamente y refe-
rente a centros de enseñanza se puede decir 
que es la zona peor dotada que existe en 
Mollet, ya que solamente contanios con un 
parvulario improvisado hace unos 10 añosen 
la planta baja de un inmueble de la calle 
Teruel, donde no existe ventilación, ni luz 
natural, ni otras condiciones que son indis-
pensables para su normal funcionamiento; 
que junto con el centro privado San Francisco 
Javier, situado en la calle Diputación son los 
únicos centros del barrio, los cuales no llegan 
a satisfacer el 50'/í de las necesidades del 
sector. 

Existe por parte del ayuntamiento la 
promesa de que para el curso que viene esta-
rán habilitadas 8 aulas de las 24 de que cons-
tar? el centro a construir, apmbado por el 
ministerio de Educación y Ciencia en el solar 

que, desde hace año y pico, tiene adquiritii 
para dicho fin. Esperemos que no quedeei 
promesas, como tantas veces ha sucedidoc; 
otros proyectos. 

¿ P O R Q U E AUN NO SOMOS 
«LEGALES ? 

Otra de las inquietudes que vive esta asi 
ciación de vecinos es el concepto legalidaJ 
pues por mi'scartas y visitas personalesquesi 
han hecho, al Gobierno Civil, todavía siíní 
bajo este regitiien de tolerancia, lo cual K 
deja de ser absurdo, toda vez que se ê t; 
concediendo la legalidad a los partidos pt'lm 
eos. Esto no quita que. como hemos Jicho 
llevemos a cabo una serie de activiJjiie; 
propias de una entidad de este tipo, pero K 
deja de ser una situación incómoda dada IJ 
incertidumbre que pnnoca, 

AL \ L 4 R G E N DEL ASPECTO 
P O L I T I C O DIRECTAMENTE 

En cuanto al a^íìecto político creemosquí 
la asociación de vecinos debe mantenerse a 
margen en cuanto a actividades directas, port 
sin embargo el hecho de llevar a cabo una? 
actividades sociales y culturales que evidcH' 
temente favorecen y estitnulan esa toma de 
conciencia hacia los problemas que nos MUÍ 
comunes, y si en lo cultural abordamosenli 
medida de nuestras p^isibilidades la culiur.i 
pí>lítica a través de conferencias u otrosacios, 
no hay la menor duda de que esto tiene uiii 
connotación política, y muy iniportciiii.' 
ademi's. dada la necesidad que existe acona*-
cuencia de la defojmación ptilíiica a laiinc 
hemos estado sometidos durante muchos 
años. 

Por tanto creemos que las asociaciones de 
vecinos tienen una misión cspccílica que es 
fomentar la cultura a todos los niveles y cana-
lizar hacia la administración las inquietudes, 
ideas y reivindicaciones que vayan surgien-
do. así como buscar los medios adecuados 
para conseguir que sean atendidas. 
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